Blindan diputados elección de ombudsman capitalino Política - Viernes 31 de julio (13:05 hrs.)

\* Presentan detalles de la convocatoria que publicarán el próximo domingo para la designación del nuevo ombudsman capitalino

## El Financiero en línea

México, 31 de julio.- El proceso de elección del nuevo presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal está blindado contra "acuerdos en lo oscurito" y garantiza que el sucesor de Emilio Alvarez Icaza tendrá consenso ciudadano, afirmaron diputados locales.

En conferencia de prensa, los integrantes de la Comisión de Derechos Humanos de la Asamblea Legislativa dieron a conocer los detalles de la convocatoria que publicarán el próximo domingo para la designación del nuevo ombudsman capitalino. (Con información de Notimex/CFE)

http://www.elfinanciero.com.mx/ElFinanciero/Portal/cfpages/content mgr.cfm?docId=206277&docTipo=1&orderby=docid&sortby=ASC